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２学期 終業式  児童代表の言葉 

 23日が大雪の予報でしたので、急きょ 22
日に終業式を行いました。今年度はこれまで
集会等をリモートで行っていましたが、今回
5・6年生は体育館に集まり、他の学年はリ
モート参加というハイブリッド方式でした。 
 校長の話では、サッカーワールドカップ、
カタール大会を話題とし、スペイン戦の三苫
選手のプレイを紹介しました。新聞等にも、
「1ミリの勝負でアシスト」と掲載されてお
り、高学年の皆さんはよく知っていました。 
 三苫選手を始めとする代表選手の皆さんが
多くの努力を重ねて準備をしたり、自分や仲
間を信じて最後まで諦めずプレイをしたりす
る姿に子供たちも感動を覚えていました。 
同じようにとはいきませんが、愛宕小学校

の子供たちも、この２学期に大いに頑張った
ことを以下のように話しました。 
「あたたかい心をもつ 優しい子」になる
ために、「五つのあ」、特に挨拶、歩き方、
後片付けや無言掃除を、レベルアップする
ことができました。感謝したり、友達を思
いやったりする心も育ってきています。 
また、「たくましく生きる 元気な子」に

なるために、外で元気に遊んだり、朝から
めあてを決めて走れ走れ運動に参加したり
する人も増えました。メディアの使い方に
ついても、家族と相談し、努力してきたと
思います。 
さらに、「お互いに学び合う 賢い子」に

なるために、毎日の授業の中での主体的な
学びや、友達との対話的な学びも高まって
きたと思います。家庭学習や自主学習でも
努力の跡が見られます。 
 そして何より、「Ｉ（自分）」からを意識
して、「自分から考えて動く」力がレベル
アップしていると思います。 

 そのような一人一人の努力や頑張りが通知
表に記されていますので、御家族共に御覧に
なって、子供たちを大いに褒めていただくと
うれしいです。そして、ぜひ３学期の目標も
話し合ってください。 
 その後、児童代表 4名が発表を行いました
が、どの児童も堂々と発表ができ、大変立派
でした。それぞれにその一部ですが紹介して
いますので、御覧ください。 
最後に校歌斉唱を行いましたが、最後まで

子供たちの歌声を生で聞いたのは初めてでし
たので感動しました。 
２学期も保護者の皆様には学校の教育活動

について、御理解と御協力を賜り、心から感
謝申し上げます。また、本日は登下校の見守
り・付き添い誠にありがとうございました。
遠方、山間部の御家庭には、御迷惑・御心配
をお掛けしましたことをお詫びいたします。   
３学期も、どうぞ、よろしくお願いいたし

ます。 
 

 児童代表は２年１組 長濵さん、２組 濵田 
さん、４年１組 深松さん、２組 蔭山さんでし
た。4人共に、内容を覚え、ほぼ原稿を見ず
に発表できていて、すばらしかったです。 

２学期に頑張ったことは二つあります。 
一つ目は、逆上がりです。最初は、手が伸 

びてしまって足も上がりませんでした。しか
し、朝や昼休みに練習をいっぱいして、でき
るようになりました。できたときは、とても
うれしかったです。 
 二つ目は、本をいっぱい読んだことです。 
時間があるときは本を借りて読んでいます。 
ヨシタケシンスケさんの本が特に好きです。 

（２年１組 長濵 綾乃） 
２学期に頑張ったことは、二つあります。
一つ目は，算数のかけ算です。なぜ，頑張 
ろうと思ったかというと、計算をするときに
いっぱい使うと聞いたので、しっかり覚えた
いと思ったからです。何回も繰り返し言い続
けて練習したので、九九を合格することがで
きました。 
二つ目は、体育の長縄です。なぜ頑張ろう 

と思ったかというと、回っている縄の中に、
タイミングよく入ったり、出たりするのが難
しかったからです。長縄で工夫したことは、
縄に入るときに前の人にくっついて入るよう
にしたり，タイミングよく入れるようにみん
なで声をかけ合ったりしました。 
２年２組のみんなで頑張ったことは、挨拶 

です。なぜ、頑張ろうと思ったかというと、
道徳で挨拶は自分も相手もうれしくなること
を知ったからです。挨拶がみんなの当たり前
になったのでうれしいです。 

（２年２組 濵田 紫） 
 2学期に頑張ったことは、二つあります。 
一つ目は、黒板を消すことです。授業が終 

わったら、素早く行動し、毎時間消すことが 
できました。係ではなかったけれど、学級の 
ために進んで動くことができました。 
 二つ目は、小音会です。何度も練習し、リ 
ズムに合わせて演奏することができました。 
本番では、心を一つにして演奏できたので、 
大成功で終わることができました。 

（４年１組 深松 志龍） 
 2学期に頑張ったことは三つあります。 
 一つ目は、小音会です。ぼくは、ミックス 
ナッツという曲を演奏しました。ぼくは、鍵 
盤ハーモニカでソロパートを任せてもらった 
ので、毎週休みの日に鍵盤ハーモニカを持ち 
返り、ソロパートのところの練習を一生懸命 
頑張りました。朝、学校でも毎日頑張って練 
習しました。本番では、みんなで今まで一番 
上手な演奏をすることができました。（中略） 
 三つ目は算数の勉強です。算数がすきなの 
で、問題を解いて、正解できるようになって 
きたことが楽しかったです。算数のテストの 
ときに、いつもやるぞという気持ちで取り組 
んでいたので、２学期になって算数のテスト 
が裏表百点になるようになりました。 

（４年２組 蔭山 櫻太） 
 


